

CONSULTA CIUDADANA 2024



SAN FRANCISCO DE
NOVILLO
GAD PARROQUIAL

Juntos por el cambio



**RESPUESTAS A LOS TEMAS Y PREGUNTAS
FORMULADAS POR EL CONSEJO DE PLANIFICACIÓN
LOCAL DE LA PARROQUIA SAN FRANCISCO DE
NOVILLO Y REPRESENTANTES DE LAS
COMUNIDADES**



¿Cuál fue el presupuesto del año 2024, y en que se invirtió ?

En el año 2024 se recibió una asignación de \$ 190,797.82 según acuerdo Ministerial N. 0062 del Ministerio de Economía y Finanzas su inversión corresponde al 30 % de Gastos Corrientes 70 % Gastos de Inversión y el 10% del total del presupuesto a los grupos de atención Prioritaria.

¿ Por qué no ha realizado el arreglo del problema de la luz?

Como son conocedores la energía Eléctrica es una competencia exclusiva de Cnel pero sin embargo se ha mantenido gestión constante para estos problemas que tiene la parroquia San Francisco de Novillo.



1. ¿ Existió apoyo por parte del GAD Parroquial, para la Junta agua, y existe disponibilidad de ayuda para este año 2025 y los siguientes?

En el año 2024 la Junta de Agua de San Francisco de Novillo no se mantenía activa en su totalidad en la actualidad se le esta brindando nuestro apoyo, pese que no tenemos aquella competencia.

2. ¿ En que año se puede contar con el apoyo para el empedrado de la vía a Tigre- La Florida, ya que se desconoce la planificación para el trabajo en vías?

Se mantiene constante Gestión ante el órgano competente que es el Gobierno Provincial de Manabí espero que obras como esta se cristalicen lo mas pronto posible.



¿ Por qué no a hecho el arreglo de la vía de la comunidad de Tigre – La Chontilla?

La competencia Vial es directa del Gobierno Provincial de Manabí, nosotros como Gad Parroquial no contamos con los recursos necesarios para ejecutar obras de esta magnitud sin embargo con la maquina que cuenta el gad se atienden emergencia viales y mantenimiento con las solicitudes escritas que nos hacen llegara oficinas del Gad Parroquial.

¿ Por qué se encuentra en mal estado la vía?

El Gobierno Provincial de Manabí no ha realizado una intervención preventiva para mitigar el daño que causa la época invernal en las vías se realiza la gestión pero no se concreta oficialmente en que fecha se realizaran estas obras que tanto necesita la parroquia.



¿ A cuantas comunidades se llevo con mejoramiento de vías ?

Se intervino en varias comunidades con mejoramiento en zonas de lugares críticos y pendientes como Las Maria, La Chontilla, La polvosa

¿ Por qué no a mejorado el alumbrado público?

El alumbrado Publico es de competencia exclusiva de Cnel pero se ha gestionado este tipo de requerimientos. |



¿ Por qué no se hizo el terraplen de Las Vacas a Los Víveres?

Estas solicitudes están en proceso de gestión.

¿ Por qué no se hizo el proyecto hacia la vía Tigre de Catangal?

Les quiero dar a conocer que estas vías de las comunidades que se desprenden de su arteria principal que es la Via Pata de Mula que gracias a los moradores se ha realizado, se le esta gestionando para que se realicen los respectivas inspecciones para que en lo posterior se presente estudio de necesidad y vialidad en estas vías que son de mucha importancia.

¿ Por qué no se a hecho el mejoramiento de vía a La Balsa?

Porque se necesita de un estudio de factibilidad hídrica porque esta vía esta inmersa en un estero y los recursos hídricos son de propiedad del estado.



1. ¿ Que proyectos se desarrollaron que están en el PDOT?

En la planificación de proyectos del PDOT se encuentra el mantenimiento vial, el mismo que se realiza con la maquina de propiedad del GAD, el proyecto incluye, pago al operador, combustible, llantas, mantenimiento y repuestos, material pétreo de ser necesario también se ejecutan proyectos culturales, sociales y deportivos.

2. ¿Cuál es la inversión destina a los Grupos de Atención Prioritaria?

La inversión que se destina a los grupos de atención Prioritaria es el 10 % del total del presupuesto en el año 2024 se firmo un convenio con el Gobierno Provincial de Manabi para atender a 300 niños niñas y adolescentes de la parroquia, también se continuo con el proyecto del Centro de Rehabilitación de la Parroquia San Francisco de Novillo.

¡Gracias!

